



LES
VOYAGES de M^{me} de SÉVIGNÉ
Dans le Lyonnais
(1672 à 1694)

MADAME de Sévigné est venue à Lyon, cinq fois, au cours de ses voyages de Paris à Grignan, de l'année 1672 à l'année 1694. Chaque fois, elle y a fait un court séjour dont elle a conservé le souvenir dans sa correspondance. A maintes reprises, elle parle de Lyon, où elle avait des relations de parents et d'amis, où elle a adressé quelques-unes de ses lettres les plus connues, où sa fille, la comtesse de Grignan, ne manquait pas de s'arrêter chez sa belle-sœur, M^{me} de Rochebonne, lorsqu'elle allait en Provence.